

Le mouvement indigène équatorien soutient la destitution de Lasso

Image not found or type unknown



La Havane, 18 mars, (RHC)- Le président de la Confédération des nationalités indigènes de l'Équateur (CONAIE), Leonidas Iza, a déclaré ce vendredi que la Cour constitutionnelle devrait écouter le peuple et donner suite à la demande de destitution du président Guillermo Lasso.

Il a indiqué que la CONAIE envisage d'organiser une mobilisation en faveur de la procédure, dont la pétition a été officiellement présentée la veille à l'Assemblée nationale dans le but d'avancer la fin de l'administration du dirigeant pour des délits contre l'administration publique.

Les déclarations du leader indigène sont intervenues peu avant le début du débat des organisations sociales sur la crise politique, sociale, économique et institutionnelle du pays.

Leonidas Iza a précisé qu'au cours de la réunion, outre la situation politique, la question minière et la formation d'un grand front plurinational seraient abordées.

Cette assemblée a lieu trois semaines après que le conseil élargi de la CONAIE a décidé de rompre tout dialogue avec le gouvernement.

Néanmoins, la plus grande organisation indigène du pays exige le respect des 10 points formulés lors de la grève historique de juin 2022 et se déclare en mobilisation et en assemblée permanentes.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/317027-le-mouvement-indigene-equatorien-soutient-la-destitution-de-lasso>



Radio Habana Cuba